

INTERCOMMUNALITE ET OUVERTURE VERS NOTRE TERRITOIRE

♦ VOLONTE AFFIRMEE DE NE PAS ENTRER DANS LA METROPOLE

♦ Travailler pour un territoire fort et dynamique

♦ Recréer une solidarité et des liens entre les communes

♦ Voir au-delà du périmètre intercommunal et réfléchir en bassin de vie

♦ Porter les grands projets à plusieurs communes et non pas seul, au regard du contexte économique et financier « faire seul » n'est plus responsable

♦ Le développement économique et le soutien aux entreprises doivent être une priorité !

♦ Une politique enfance jeunesse à développer compte tenu de l'évolution démographique

♦ Un office de tourisme unique pour le Médoc : un projet à travailler avec les élus du territoire et qui a du sens

♦ Renforcer les liens et les actions avec le Parc Naturel Régional

COMMUNAUTE DE COMMUNES MEDOC ESTUAIRE



Envie d'échanger avec nous et de suivre notre actualité ?

Des questions à nous poser ?

REJOIGNEZ-NOUS sur nos réseaux



@Au Cœur Du Pian



Communauté WhatsApp :
Avec Vous Au Cœur Du Pian



@avecvousaucœurdupian



avecvousaucœurdupian@gmail.com

DE NOMBREUSES RENCONTRES A VENIR :

afterwork, apéros de voisins, réunions de quartier, réunions publiques...

Si vous souhaitez nous rencontrer en privé autour d'un café
nous sommes à votre disposition !

A TRES VITE AVEC VOUS, AU CŒUR DU PIAN-MEDOC



NOS PRIORITES D'ACTIONS

AVEC VOUS,
au Cœur du Pian-Médoc



Chères Pianaises, chers Pianais,

Le 15 mars 2026 vous élirez un nouveau Maire.

J'aurai l'honneur de mener la liste « Avec vous, au Cœur du Pian-Médoc » qui portera une véritable ambition pour notre commune.

Avec mon équipe nous sommes au travail depuis des mois et avons construit un programme réfléchi, établi dans un contexte économique et social difficile. Il est clair, ambitieux et surtout réalisable. Un programme qui va de l'avant tout en préservant le patrimoine et la beauté de notre commune.

Le Pian-Médoc est à un tournant de son histoire. 30 années de mandats laissent inévitablement une marque, une empreinte. La commune est belle et préservée, et nous poursuivrons en ce sens. Il nous faut en revanche prendre un nouvel élan et apporter un changement de dynamique et de gestion.

Le changement peut faire peur s'il est réalisé dans l'inconnu et l'incertitude. A ceux qui doutent je réponds que je ne suis ni une novice, ni une inconnue pour les pianais. Je me sens légitime, après 20 ans d'investissement pour notre commune, à mettre mes compétences et mon expérience à votre service, au service de la communauté.

Le contexte actuel, les enjeux et les rapports de force que nous connaissons imposent d'être au cœur de la vie publique, de connaître cet environnement si particulier et complexe, de savoir défendre sa commune et la mettre en avant. J'ai la chance d'exercer dans ce milieu qui me passionne depuis 25 ans et de bien connaître les rouages essentiels pour défendre les projets que nous souhaitons mener.

Le temps de la campagne électorale est venu ! Nous pouvons désormais vous présenter nos priorités d'actions à travers ce document d'abord, puis par de nombreux échanges à venir avec vous.

Le programme est bâti, chiffré, planifié, fruit d'un vrai travail d'équipe. Cette équipe est constituée de personnes d'expérience, disponibles, motivées et investies. Nous allons maintenant venir à votre rencontre recueillir vos avis, vos remarques, être à votre écoute pour adapter le projet autant que nécessaire.

Notre objectif est simple : faire avec vous du Pian-Médoc une commune agréable à vivre, en toute sécurité, où chacun peut trouver des sources d'épanouissement, de confort, des services de proximité. Une commune proactive sur le plan associatif, social, économique, commercial et environnemental. Une commune qui doit être mise en valeur, être animée, faire envie et trouver la place qu'elle mérite !

Ma motivation est forte et je suis déterminée à agir pour un changement d'ère,
avec vous, au cœur du Pian-Médoc

Préserverons et donnons une âme
à notre Commune !
Bien sincèrement -

Virginie GARNIER